

PKW überschlug sich auf B 4

EINSÄTZE / Zunächst musste ein Flurbrand in Starnwörth bekämpft, dann ein PKW auf der B4 geborgen werden.

STETTELDORF, NIEDERRUSSBACH / Zwei Verletzte forderte am 2. August ein Unfall auf der B4 bei Niederrußbach. Schon zuvor mussten die Feuerwehren Nie-



Die beiden Insassen des Unfallautos konnten sich zwar eigenständig aus dem Fahrzeug befreien, mussten aber mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Krankenhaus gebracht werden.

FOTO: FF NIEDERRUSSBACH

derrußbach, Neuaigen und Stetteldorf am Wagram einen Brandeinsatz absolvieren.

Der technische Defekt an einem Mähdrescher löste in Starnwörth auf einem Weizenfeld einen Flurbrand aus. Im Mähdrescher befindliches Stroh fing zu brennen an. Die Flammen griffen auch auf das Feld über. Die Florianis aus Stetteldorf, Neuaigen und Niederrußbach waren zur Stelle und konnten den Brand rasch bekämpfen. Verletzt wurde niemand.

Nur kurze Zeit später ereignete sich ein Unfall auf der B4. Ein Lenker aus dem Bezirk Tulln geriet mit seinem PKW von der Fahrbahn. Dieser überschlug sich in weiterer Folge und kam auf einem angrenzenden Feld zum Stillstand. Die beiden Insassen wurden unbestimmten Grades verletzt. Die FF Niederrußbach stand erneut im Einsatz und barg das Unfallfahrzeug.